

## Sinergitas Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Kecamatan Cibatu Membangun Kebersamaan dan Keamanan

Purwakarta - [PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID](http://PURWAKARTA.XPRESS.CO.ID)

Jul 10, 2024 - 12:04



POLRES PURWAKARTA - Di Kecamatan Cibatu, sinergi antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa telah membawa manfaat besar dalam membangun kebersamaan dan meningkatkan keamanan di masyarakat. Kehadiran mereka tidak hanya sebagai representasi kekuatan penegak hukum

dan militer, tetapi juga sebagai penggerak utama dalam menjaga ketertiban dan mendukung pembangunan di wilayah tersebut.

Kerja sama yang erat antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa terbukti efektif dalam menangani berbagai permasalahan keamanan dan sosial di tingkat lokal. Mereka tidak hanya melakukan patroli bersama untuk mengawasi keamanan, tetapi juga terlibat dalam kegiatan-kegiatan sosial seperti penyuluhan tentang kamtibmas, program kebersihan lingkungan, dan bantuan sosial kepada masyarakat yang membutuhkan.

Menurut Kapolres Purwakarta melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan sinergi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa telah menjadi salah satu faktor kunci dalam menurunkan angka kriminalitas di wilayah tersebut. "Kerja sama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa tidak hanya memperkuat keamanan, tetapi juga membangun kepercayaan masyarakat terhadap institusi pemerintah," ungkapnya pada Selasa, 25 Juni 2024.

Hal serupa juga diungkapkan oleh Danramil Cibatu, Lettu Inf. Tri yang menekankan pentingnya koordinasi dan komunikasi yang terus-menerus antara kedua pihak untuk mengatasi berbagai tantangan yang ada. "Kami selalu bersinergi dalam setiap kegiatan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat terjaga dengan baik," katanya.

Masyarakat setempat pun merasakan manfaat dari sinergi ini. Mereka merasa lebih aman dan terlindungi, serta merasakan adanya dukungan nyata dari pemerintah dalam menjaga keamanan lingkungan sehari-hari. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Dengan adanya sinergi yang kuat antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa di Kecamatan Cibatu, diharapkan kebersamaan dan keamanan masyarakat dapat terus meningkat, serta memberikan contoh positif bagi daerah lain dalam membangun harmoni dan ketenteraman bersama. (AD)